

校長室だより

文責:佐々木 英 貴

令和4年 6月 8日

第 3 号



職業講話

少し前のことになりますが、5月23日(月)、岩高魅力化委員でもある、地元岩出山の企業ブルーファーム株式会社の代表取締役早坂様から全学年の生徒に向けてお話をいただきました。



「ブランドを作る」、「好きを仕事にする 3つのポイント」など、興味深いお話をいただきました。今後は、この講話の内容に興味を持った岩高生と一緒に、実践的な活動を行っていただけることになっています。



花いっぱい運動

今年、体育館脇で芝桜がきれいな花を咲かせていたのを覚えていますか。きれいに咲いていたので、心和んだ人もたくさんいたのではないのでしょうか。

岩高を花でいっぱいにしようと、6月4日、ボランティア部の皆さんがさらに300株の芝桜を植えてくれました。来年の春がいまから待ち遠しいですね。



基礎力診断テスト(6月1日 全校集会での教務部長のお話)



皆さんの学習への取り組み、その努力の成果が4月19日に実施した「基礎力診断テスト」の成績に現れています。「基礎力診断テスト」は基礎・基本の学習の到達度を測ることができ、将来の進路目標が達成できる可能性を示す1つの目安となるものです。今回、1年生は過去最も良い成績で、2・3年生は昨年と比べて成績が伸びていました。皆さんを応援してくれている、テストの担当企業の方も岩高生の成長をとても喜んでくれました。「基礎力診断テスト」は夏と冬にも実施しますので、基礎学力の向上を目指して学習を続けましょう。

次は6月16日から始まる「第1回考査」です。目標を設定し、達成に向けた学習計画を立てましょう。日々の授業への取り組みが重要です。服装や授業に取り組む姿勢を整えて、一緒に頑張りましょう。先生達はもちろん、地域の方々も岩高生を応援していることを忘れずに。